

es yeux qui ont vu le salut



Avons-nous besoin d'être sauvés ?



Le risque est de penser le salut à partir de nos seuls besoins [...] **Le message chrétien nous invite à élargir la perspective.** En Jésus, Dieu ne se contente pas de nous sauver du mal, de la souffrance, de la mort. **Il nous ouvre à une vie nouvelle, une vie inattendue, inespérée** [...] Il nous invite à nous réjouir éternellement de la présence directe de Dieu dans nos vies, [...] à connaître une joie tellement profonde qu'elle relativise toutes les joies terrestres.



Le Dieu de Jésus-Christ **nous fait naître à une vie nouvelle**, par le baptême et aussi dans toute la vie de foi, jusqu'à notre dernier souffle.

Il nous sauve en nous **faisant entrer dans une autre logique**, qui nous déroute souvent.

Il nous sauve en nous faisant entrer dans **une vie autre, insoupçonnée, qui dépasse nos attentes, qui bouleverse nos évidences** [...] Le salut n'est pas seulement une libération, libération du péché et de la mort, il n'est pas une simple guérison ou purification, [...] il est aussi, positivement, **révélation** d'une vérité qui vient bouleverser de fond en comble pas simplement nos façons de penser pécheresses, mais nos façons de penser simplement limitées et seulement humaines.



Le salut, acte de transformation radicale, fait de nous des fils et des filles de Dieu [...] Il est « **divinisation** ». Il nous fait entrer dans un autre esprit que celui que nous avons par nous-mêmes. Cet esprit, c'est l'esprit de Dieu, [...] un esprit de non jugement, d'amour envers les ennemis, de pardon inconditionnel, esprit de fraternité qui va jusqu'à relativiser les liens familiaux les plus étroits et les plus proches, une suite du Christ qui nous est présentée comme plus importante que tout, y compris le fait de conserver sa propre vie.



Nous avons à vivre une nouvelle naissance, une transformation qui ne va pas de soi [...] Nous ne sommes pas spontanément ouverts à la logique de Dieu. Ce n'est pas simplement une question de péché, c'est une question de croissance aussi, pour entrer dans la communion avec Dieu à laquelle il nous appelle et que peu à peu il nous fait désirer.

Dieu nous fait désirer ce qu'il veut nous donner !

Jean-Baptiste Lecuit. Professeur de théologie à la faculté Catholique de Lille
Extraits du débat. « Avons-nous besoin d'être sauvés »
www.lavie.fr/.../etats-generaux-du-christianisme

